



けやきっ子

六栄小学校だより

第23号

令和6年11月25日

文責:久保田 真二

学校教育目標: 瞳輝く「けやきっ子」~自立、協働、創造~

SNS 被害から子どもを守るのは保護者の責任です

下の表は、本校の3年生から6年生までを対象に、9月に行った「インターネット・スマートフォン等に関するアンケート調査」の結果です。アンケート結果を見てかなり危機感を持ちました。

問1の回答から、本校の3年生から6年生までのほとんどの児童はスマホ、ゲーム機、タブレット等、何かしらの通信機器を持っていることが分かります。また、問2から問4までの回答から、多くはありませんが、自分や友達の個人情報をSNSに乗せたり、知らない人と連絡を取ったりしたことのある児童がいることが分かります。

保護者や地域の方はアンケート結果を見て、どう思われますでしょうか。本校では大きなトラブルになっていないのですが、SNSに関連したトラブルは起こっています。SNSは便利で有益な物ですが、使い方を間違えれば取り返しのつかない事にもなりかねません。実際に、デマ情報を流して逮捕された事例、SNSで出会い殺害された事

例、SNSで知り合った中学生を誘拐した事例等、様々な被害がニュース等で報道されています。学校では、個人情報は書き込まない、知らない人は会わない、悪口など人を傷つけることは書き込まない等の指導はしていますが、ここまで指導しかできません。ですから、最終的にこのような被害から子ども達を守るのは保護者の責任です。例えば、スマホを持たせているのであればファイルクリーニングをかけ有害な情報を触れさせないとか、子どもがSNSを利用しているのであれば、いつ、誰と、どんな情報をやり取りをしているのかを把握しておくとか、どんなアプリを使っているのかを確認しておくとか、スマホ等の使い方のルールを確認しておくとか、このようなことをすることが保護者の責任だと思います。また、**実際にSNSトラブルが起きた場合は、学校が主体となって指導するのではなく、警察に指導をお願いすることも付け加えておきます。**

子どもたちがSNS被害にあわないために保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

【インターネット・スマートフォン等に関するアンケート調査の一部抜粋 (R6.9月実施:六栄小の3年生~6年生)】

次の中で、あなたが持っているものがありますか。(持っているものを全て回答)					
問1	スマートフォン	ゲーム機	タブレット	持っていない(家族と共に)	持っていない
	55.26%	73.68%	19.74%	13.16%	2.63%
ここ1年間にSNS(LINE、X、インスタグラム、ティックトック、フェイスブック)等で個人情報を載せたことがありますか?					
問2	ある	ない			
	9.87%	90.13%			
ここ1年間にSNS(LINE、X、インスタグラム、ティックトック、フェイスブック)等で友達や同級生の個人情報を載せたことがありますか?					
問3	ある	ない			
	4.61%	95.39%			
ここ1年間にSNS(LINE、X、インスタグラム、ティックトック、フェイスブック)等で知らない人と連絡を取ったことがありますか?					
問4	ある	ない			
	10.53%	89.47%			

熊本県警察では、SNS等に起因する子どもの非行や犯罪被害の防止を目的として啓発動画「ゆっぴーと学ぼう! あんしんネットスクール」を制作されています。動画のQRコードを載せていますので、子どもさんと一緒に視聴してください。



ゆっぴーと学ぼう!! あんしんネットスクール(ファイル共有編)



ゆっぴーと学ぼう!! あんしんネットスクール(ルール作り、ペアレンタルコントロール編)

スマホの約束6か条

- あ
と
が
こ
わ
い 会わないで(知らない人)
- 撮らないで(自分の裸)
- 画像を送らないで!
- 個人情報を載せないで!
- 悪口を書き込まないで
- いじめないで!(ネットを使って)



中学生のあいさつ運動に感謝

11月19日(火)、小学校・中学校連携の取り組みとして、長洲中学校3年生の生徒さんたちが挨拶運動に来てくれました。中学生の元気な声であいさつにつられ、小学生も元気なあいさつを返すことができ、朝から挨拶の飛び交う素敵な時間を過ごせました。中学生の先輩達、ありがとうございました。



お忙しい中ありがとうございました

授業参観、学級レクレーション、教育講演会

11月22日(金)はお忙しい中にもかかわらず、本校に来ていただきありがとうございました。子どもたちの成長ぶりを感じただけたり、親子のふれあいや保護者同士のつながりができたりしたのではないかと思います。また、教育講演会では、親子で命の大切さを改めて感じていただけたのではないかと思います。今年も残り1か月余りとなりました。今後も家庭と地域と学校と連携しながら、子どもたちの成長を見守っていければと思います。ありがとうございました。

日暮れの時間が早くなっています。交通事故にくれぐれも注意しましょう。



頼りになる5年生です

11月20日(水)、令和7年度に入学してくる児童の就学時健康診断がありました。5年生は午後から残つて新入児のお世話をしてくれました。手を引きながら優しく新入児のお世話をする5年生の姿に感心しました。来年度は6年生として、いろんな場面で新入児のサポートをしてくれると思います。頼りになる5年生です。